



## **Pressemitteilung 19.12.2018**

### **Ausserordentliche Generalversammlung wählt Verwaltungsrat**

**Luzern, 19. Dezember 2018** – Heute fand in Luzern die ausserordentliche Generalversammlung der Promaxima Immobilien AG (Ticker: MAXIMA) statt. Traktandiert waren unter anderem die Ersatzwahlen des Verwaltungsrats, welche aufgrund eines Beteiligungswechsels notwendig wurden.

Die Aktionäre wählten Andreas Thiemann, Oliver Vogel, Marie-Therese Röthlisberger-Fischer sowie Christof Truniger als Mitglieder des Verwaltungsrats und des Vergütungsausschusses. Andreas Thiemann wurde zum Präsidenten des Verwaltungsrats gewählt. Die Aktionäre stimmten zudem dem Antrag auf eine Sonderprüfung zu.

### **Kontakt**

Oliver Vogel

Email: [investor@promaxima.ch](mailto:investor@promaxima.ch), Tel.: +41 44 322 80 00

### **Über Promaxima Immobilien AG**

Promaxima ist eine Immobilien-Anlagegesellschaft mit Sitz in der Schweiz. Gegründet 2006, investiert das Unternehmen vorwiegend in Wohn-, Büro- und Gewerbeliegenschaften mit marktgerechten Renditen in der Schweiz.

Die Aktien der Promaxima Immobilien AG (Börsensymbol: MAXIMA) sind seit dem 30. September 2016 an der BX Swiss kotiert.